

A través del servicio social

Contribuyen alumnos de medicina de la UNACH a mejorar calidad de vida en comunidades de Chiapas

- **Más de 200 pasantes de la Facultad de Medicina Humana trabajan en distintas comunidades del estado**

En un esfuerzo coordinado con la Secretaría de Salud del Gobierno del Estado y el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), más de 200 pasantes de la Facultad de Medicina Humana “Doctor Manuel Velasco Suárez” de la Universidad Autónoma de Chiapas, realizan su servicio social en distintas regiones del estado.

El coordinador de Pregrado, Internado y Servicio Social de la Facultad, Pedro Gómez Juárez, informó que los jóvenes trabajarán durante un año en clínicas y hospitales de los diferentes municipios de Chiapas, donde brindan atención personalizada a quien así lo requiera.

“Esto representa un intercambio significativo ya que los estudiantes reafirman sus conocimientos en estas instituciones y contribuyen a la mejora continua de la salud pública en Chiapas, al enfrentar con altos conocimientos problemas reales”, acotó.

Agregó que el servicio social de los pasantes de medicina de la UNACH está dirigido principalmente al apoyo de la salud, así como también a la mejora de las condiciones de vida de la comunidad donde se encuentran, razón por la cual están capacitados para atender en un espacio de interculturalidad.

Pedro Gómez Juárez, mencionó que durante la estancia en clínicas y unidades de salud regionales, los alumnos se hacen acreedores a becas de apoyo por parte de las autoridades de salud, así como de la misma comunidad.

A su vez, el coordinador de Enseñanza y Capacitación de la Jurisdicción Sanitaria Número Uno, Rodrigo Padilla Mendoza, agradeció a las autoridades universitarias el apoyo para el desarrollo de estas actividades, ya que los beneficios se extienden a una sociedad cada vez más amplia.

Por último, comentó que para obtener más y mejores resultados dentro del servicio social se realizaron cursos de inducción para orientar y capacitar a los pasantes, estableciendo los objetivos y presentándoles también sus derechos y obligaciones en el desarrollo de estas acciones.